

## Jelang Pilkada, Bhabinkamtibmas Polsek Liukang Tangaya Sambangi Warga Antisipasi Berita Hoax

HermanDjide - PANGKEP.GO.WEB.ID

Jul 5, 2024 - 12:25



*Jelang Pilkada, Bhabinkamtibmas Polsek Liukang Tangaya Sambangi Warga Antisipasi Berita Hoax*

PANGKEP – Dalam rangka menjaga situasi keamanan dan ketertiban menjelang Pemilihan Kepala Daerah Kabupaten Pangkep Tahun 2024 yang akan datang,

Bhabinkamtibmas Polsek Liukang Tangaya Aiptu Zainal aktif menyambangi warga Pulau Kapoposan Bali Kecamatan Liukang Tangaya untuk mengantisipasi penyebaran berita hoax yang dapat memicu ketidakstabilan sosial. Jumat (05/07/24)

Kegiatan ini dilakukan dengan tujuan memberikan edukasi kepada masyarakat tentang bahaya hoax dan cara mengenali serta menghindari informasi yang tidak benar. Dalam kunjungannya, Bhabinkamtibmas memberikan penjelasan mengenai pentingnya cek dan ricek informasi sebelum menyebarkannya, serta mengajak masyarakat untuk lebih bijak dalam menggunakan media sosial.

"Kami ingin memastikan bahwa masyarakat tidak mudah terpengaruh oleh berita-berita yang belum tentu kebenarannya. Penyebaran hoax dapat mengganggu proses demokrasi dan menciptakan ketidakpercayaan di tengah masyarakat," ujar Aiptu Zainal, salah satu Bhabinkamtibmas yang terlibat dalam kegiatan ini.

Selain memberikan edukasi tentang hoax, Bhabinkamtibmas juga mendengarkan aspirasi dan keluhan warga terkait situasi keamanan di lingkungan mereka. Hal ini dilakukan untuk membangun komunikasi yang baik antara polisi dan masyarakat serta menciptakan rasa aman dan nyaman di tengah-tengah masyarakat.

Warga pun menyambut baik upaya yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas. "Kami merasa lebih tenang dengan adanya penyuluhan ini. Sekarang kami lebih waspada dan tahu cara mengenali berita hoax," kata Ibu Siti, salah satu warga yang ditemui dalam kegiatan tersebut.

Kapolsek Liukang Tangaya AKP Nompo SH MH saat dihubungi mengatakan bahwa Dengan adanya kegiatan ini, Polsek Liukang Tangaya berharap dapat menciptakan kondisi yang kondusif menjelang Pilkada serta memperkuat hubungan antara polisi dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka. ( Herman Djide)